
8月 29日上午，记者来到巢湖市体育

中心，只见主体育场四周围了一道护栏

网，入口处“大门”敞开。四周铺设了一道

红蓝相间的标准化跑道，中间大约二、三

十亩面积的场地上，除了种植一些农作物

和蔬菜外，杂草丛生，一片荒芜景象。

走进体育场跑道，记者看到一位老人

背着喷雾器，走在场地中间对农作物进行

防病虫喷农药。老人自称姓张，是附近小

湾村村民。他说，因为这里场地原来就是

他们村里，后来被政府征用建设体育场，现

在眼见场地空着，村民就先后种植起庄稼

和蔬菜来了。

“这里是体育场，怎么能够种庄稼啊？”

面对记者询问，张老汉乐呵呵地说：“这体

育馆不是还没建完嘛，也没有人制止我们

种庄稼啊。”

记者在采访过程中，遇到住在附近的马

先生，他告诉记者，自己经常去体育场跑道

跑步，看到政府部门投资建设体育场本是好

事，可眼下处于无人管理状态，很是可惜。

记者 张发平

体育场跑道成“庄稼地”，荒唐！
巢湖市占地600亩文体活动场所，一期场地被附近居民种上农作物

充电：安全还是要当心
星报讯（记者 李尚辉） 近日，省城市民

齐女士向星报热线反映，小区不少业主为了

给电动车充电，私自拉电线现象比较严重，齐

女士担心长期下去，会出现意外事故。

接到投诉，昨日上午，记者来到了齐女士

所说的万福家园小区，记者在小区内发现，不

少电线从楼上垂下来，电线末端都安装着一

个插板。在靠近该小区大门口一栋楼记者看

到，有10多条线缆从楼上拉下来，电源插板

完全裸露，有的搭在报箱上，有的直接挂在车

上，且没有任何安全措施。

“电动车太多，车库停不下，所以有的业

主把电动车停在自家楼下，从家里接电源充

电。”该小区物业人员说，他们经常提醒业

主注意安全，但大家都不听。

星报提醒：家用电线表面都有一层绝缘

层，电流长时间通过产生电化学作用，或受到

腐蚀性气体腐蚀，或受过热过冷环境，就会慢

慢变硬、发脆或脱落，从而失去绝缘作用。家

用导线一旦失去绝缘保护，短路可能造成火

灾等严重事故。由于绝缘层老化，当人体接

触到导线时，还会造成触电事故。

团购：写真照片不给力
星报讯（史文君 记者 马冰璐） 近日，

合肥市民赵女士来电称，她在网上团购了一

套写真卷，拿到照片后，觉得不靠谱。

赵女士说，写真券是前段时间团购的。“拿

到照片后，我发现不仅照片张数不够，相册质量

也很不靠谱。”赵女士说，她想以自己的经历提醒

大伙，团购须谨慎，要加以辨认后，再掏钱消费。

星报提醒

星报讯（记者 何曙光） 一年一度

的大学新生入学潮即将来袭。为了帮助

新同学们学在合肥、“玩”转合肥，市场

星报今明两日同时推出纸质版《我的大

学-大学生生活完全手册》，为学子们提

供最全面、最丰富、最快捷的资讯服务。

走进大学殿堂，是学子们人生当中

特别重要的一段旅程。满怀抱负和憧憬

的大学新生，如何适应全新的环境？应

该怎样科学学习和生活？学校周边有哪

些美景美食？在合肥生活该注意些什

么？合肥有哪些标志性建筑？等等诸多

生活学习难题，相信在《我的大学》里都

能找到答案。除40万份随报发行外，今

年开学期间，10万份《大学生手册》也将

在合肥22家高校免费发放。

《我的大学》，你的“地盘”！好声

音，从这里震撼发出！你，看了吗？

看星报，帮新生“玩”转大学
《我的大学》震撼出炉

“新建的体育场跑道现在成了庄稼地，

太可惜了。”近日，巢湖市读者王先生向星

报热线反映，巢湖市体育中心的体育场场

地荒芜，新建的跑道更是被附近村民当作

庄稼地，种起了蔬菜和庄稼。接到报料，记

者昨日上午赶到现场。

记者随后了解到，巢湖市体育中心于

2006年12月18日开工建设，占地面积600

亩，主要设施包括2.5万个座位的主体育场、

3500座的体育馆、综合训练房等场地，建成

后将成为巢湖市唯一大型文体活动场所，能

承办省级综合性运动项目和全国单项比赛

活动。

偌大体育场缘何成了庄稼地？昨日上

午，记者就此采访了巢湖市体育局局长汤德

顺，他表示尚不知情。汤德顺说，巢湖市体

育中心分三期建设，是由城投公司在负责。

目前，第一期体育馆已经建好，正在做绿化

亮化等环境建设。至于市民反映体育场成

为庄稼地的现象，汤德顺局长表示将立即与

体育中心负责人联系，前往调查处理。

体育场内，有人在给庄稼喷洒农药

体育局负责人声称完全不知情

热线·出击2012年8月３０日星期四
编辑江亚萍 | 组版方芳 | 校对云心 13


